

**ACTA DE REUNIÓN DE LA COMISION DE DESARROLLO SOCIAL
14 SEPTIEMBRE DEL 2015**



En la sala de juntas de la Oficina del H. Cuerpo de Regidores, y siendo las 11:00 horas del día lunes 14 de septiembre del año 2015, tiene inicio la reunión de la Comisión de Desarrollo Social.

Como primer asunto en la orden del día se tomo lista de asistencia estando presentes las Regidoras integrantes de la Comisión de Desarrollo Social Mireya Porras Armendáriz, Zuri Saddy Medina Reyes y María del Rosario Delgado Villanueva, Coordinadora, Secretaria y Vocal respectivamente, asistidas por el Lic. Nicolás Jurado Arredondo, asesor de la fracción edilicia del P.R.I. Como segundo asunto del orden del día, la Regidora Mireya Porras Armendáriz agradece a los presentes su asistencia y a la vez solicita la dispensa de la lectura del acta anterior celebrada el 24 de agosto del presente, aceptando de manera unánime

Acto seguido la regidora Mireya Porras informa a la Comisión que en días pasados asistió al informe sobre los avances que, el Gobierno Municipal presentó los resultados de la primera etapa del "Plan de Intervención Social".

Los funcionarios de la mayor parte del gabinete le entregaron cuentas al Presidente Municipal Enrique Serrano . El presentador fue el director de Desarrollo Social, Gerardo Hernández Ibarra.

El Municipio levantó más de 32 mil encuestas en 25 colonias, el Gobierno del Estado otras en 25 colonias y la federación en 7.



Las encuestas de 120 preguntas y 220 variables permitirán hacer un mapeo de las condiciones sociales de la población de las zonas investigadas.

Los datos sociales obtenidos serán la base para diseñar una política pública tanto del Gobierno del Estado como del Municipio para atender las necesidades más apremiantes demandadas en los polígonos demográficos intervenidos.

El alcalde Serrano Escobar estuvo sólo al principio de la presentación y después se retiró para ver el Tercer Informe del presidente Peña Nieto.

De acuerdo al director de Desarrollo Social, Gerardo Hernández, informó que con personal de varias dependencias lograron encuestar a las familias de 25 colonias principalmente del poniente de la ciudad.

Las colonias están en el polígono A que catalogó el Programa Nacional de Prevención del Delito como zonas de alto índice de violencia y marginación.

El funcionario comentó que los problemas que más encontraron fueron casas solas que son sede de delincuentes.

Informó que Gobierno del Estado atendió 25 colonias también mientras que el Gobierno Federal atendería seis colonias para sumar en total 56.

Hernández manifestó que la información que obtuvieron es muy valiosa ya que geo referenciaron las necesidades de los habitantes para enviar reporte específico a cada dependencia y solventar las solicitudes.

Agregó que están listos para iniciar la siguiente etapa que será en el polígono B y consta de 57 colonias

No habiendo más asuntos que tratar, se da por terminada la reunión, siendo las 12:00 horas. del día 14 de septiembre del 2015

